

## ANIMATIONS AGEEM 2015- 2016

L'assemblée générale de notre association aura lieu le **lundi 12/10/2015** à 18h à la maternelle Du Bourg de Buxerolles

\* **lundi 5 octobre à la maternelle Renaudot, annexe Demarçay, 17h30**

**Atelier de mutualisation de pratiques** : Comment développer l'autonomie à l'école maternelle.

Apportez vos outils de classes, photos, documents qui permettront d'enrichir nos pratiques de classes.

\* **lundi 30 novembre à 17h30 (à la maternelle La Licorne (lieu à confirmer)**

**Atelier Argile** avec Isabelle Racoffier, présidente nationale de l'AGEEM

\* **lundi 12 janvier 2016 à 17h30 à la maternelle JY Cousteau**

**Comment travailler l'écoute à l'école maternelle ?** Avec Joëlle Rallet, conseillère pédagogique de musique

\* **mardi 9 février 2016 à 17h30 (lieu à déterminer)**

**Apprendre les enfants à se relaxer à l'école maternelle** avec Eva Pouzet, professeur de Yoga

\* **mercredi 9 mars à la maternelle de Quincay (lieu à confirmer) de 14h à 17h**

« **Dansons avec Doudou** », avec Hélène Massé, danseuse contemporaine

\* **Vendredi 12 mars (19h00) , samedi 13 et dimanche 14 février (jusqu'à 18h)** à St Laurent de la Salle (85) Stage AGEEM pratique avec l'association l'ART CREE . Stage: 170€

**Pour comprendre les difficultés des enfants et rechercher de nouvelles propositions.**

\* **Samedi 2 avril à l'espace Alizée de la MAIF à Niort de 9h à 17h ( date et lieu à confirmer)**

### **JOURNEE ACADEMIQUE AGEEM**

Les collègues des 4 sections du Poitou-Charentes se retrouveront autour d'une grande journée de formation et d'échanges autour des arts plastiques à l'école maternelle (conférences, stands éditeurs, exposition pédagogique, ateliers de pratiques et de mutualisation).

Cette journée, ouverte à tous, gratuite, rassemble environ 150 enseignants .

\* **Du 3 au 5 juillet 2016 à DIJON : COLLOQUE NATIONAL AGEEM**

Le colloque national de l'AGEEM se déroulera à Dijon et aura pour thème « L'ESTIME DE SOI, quels enjeux pour les enfants et les adultes à l'école maternelle ? »

Adhérer à l'AGEEM, c'est défendre l'école maternelle.